

L'avenir du vélo avait rendez-vous dimanche

Le Trophée régional des écoles de vélo du comité Pays de la Loire se déroulait ce dimanche à Brette-les-Pins. De l'avis général, cette édition 2017 sera marquée du sceau de la réussite avec des spectateurs en grand nombre, 419 coureurs (pré licenciés, poussins, pupilles, benjamins et minimes) et une organisation parfaite sous l'égide de Brette Sportif.

Les jeunes pousses du cyclisme régional concouraient en individuel, mais surtout pour le classement général des écoles de vélo, donc dans un but collectif. Les spectateurs ont vibré au fil des passages de ces pelotons multicolores composés des espoirs régionaux du cyclisme.

C'est l'US Pontchâtelaine qui a tiré son épingle du jeu en remportant le classement général des écoles de vélo, mais Brette-les-Pins peut être fier d'une bien belle 4^e place régionale qui récompense les efforts et la qualité de formation du club local.



Des trottoirs noirs de monde, des courses disputées, un trophée régional réussi.

Individuellement, notons les performances de Lily Guilmet en pré licenciés (6^e), de Killian Loison en minimes (3^e) et de la famille Coquin avec Mathis 2^e en pupilles et Noah 5^e en poussins.

Mais au-delà des performances,

l'essentiel était, bien sûr, de participer pour tous ces jeunes et de passer une bonne journée sur le vélo. Pari entièrement gagné pour Brette Sportif en termes d'organisation comme de résultats.